## LYCÉE JEAN-GUEHENNO

## Comenius : Deux délégations européennes en visite

Un nouveau projet Comenius, autour de la gastronomie, du tourisme et du commerce, vient de débuter pour le lycée professionnel Jean-Guéhenno.

D'une durée de deux ans, il met l'établissement en relation avec trois autres structures européennes (anglaise, allemande et slovaque). Il a été lancé, hier, avec la venue de représentants anglais et allemand. « Il s'agit du début du processus. Nous nous retrouvons pour coordonner l'action, en établissant notamment le calendrier prévisionnel des mobilités et en nous mettant d'accord sur les outils, numériques principalement, sur lesquels travailleront les élèves pour rendre compte des avancées », explique David Le Peillet, responsable pour Jean-Guéhenno.

Au fil de ces deux années, des délégations de six élèves et deux professeurs (vingt-quatre élèves en tout pour Saint-Amand) se déplaceront d'un établissement à l'autre, sur des durées d'une semaine environ. Il s'agira d'échanger des compétences et de découvrir les patrimoines locaux, tout en travaillant sur les supports numériques et l'anglais.

Ce projet concerne six classes de bac pro commerce et restauration, à Jean-Guéhenno soit près de cent quatre-vingts élèves.

